



Wir sind aktiv! Und wir bleiben aktiv!

Besuch aus Bashtanka!

Unsere Ansprechpartnerin in Bashtanka, *Svitlana Butuchel*, Leiterin der Abteilung Wirtschaftliche Entwicklung und Handel, hat auf ihrer Durchreise durch die Schweiz einen kurzen Halt in Kallnach eingeschaltet.

Sie war erstaunt über die Grösse des Dorfes sowie über die schmucken Bauernhäuser an der Strasse. Es blieb wenig Zeit. Trotzdem, wir konnten Infos über den Stand laufender Projekte austauschen. Die Menschen in Bashtanka haben eine schwierige Zeit vor sich.

Spiele und Kleider für Kinder

Die im Juni und September überführten Spielsachen und Kinderkleidchen sind wie geplant im November in Zusammenarbeit Jugend Forum und Sozialamt in den umliegenden Dörfern von Bashtanka verteilt worden. Also dort, wo wir es wünschten.

Und wie ist die Lage in Bashtanka?

Der Krieg ist in Bashtanka sichtbarer und nun auch bedrohlich spürbarer.

Die Reihe der Gedenktafeln an der Strasse zum Stadtpark ist länger geworden. Und die Russen schicken vermehrt Raketen und Drohnen mit tödlicher Last in die südlichen Regionen. Nach Odessa, das vernehmen wir oft in den Nachrichten. Aber auch nach Mykolajiw, 53 Minuten von Bashtanka entfernt. In Cherson, 1 Std. 20 Min. von Bashtanka, wird mit Drohnen Jagd auf Busse und Personen gemacht. Dort, im Süden, beginnt auch die Front. Saporischschja, von wo wir auch oft Nachrichten lesen, war in weniger als 4 Stunden zu erreichen.

**Die Menschen in Bashtanka verdienen unsere Solidarität.
Darum bleiben wir dran!**

Möchten Sie mithelfen, dann finden Sie Informationen unter www.kallnach-bashtanka.ch .

Möchten Sie spenden, dann ganz einfach:

Verein Kallnach-Bashtanka, 3283 Kallnach // IBAN CH83 0079 0016 6120 2154 4

Freundliche Grüsse

Vorstand Ukraine Hilfe / Verein Kallnach-Bashtanka